

ここから欠席者の質問及び
答弁

の気遣いや節度ある利用を
お願いする。

植村
かのん
果音さん

◎多世代交流施設の構想について

質問 現在計画中の多世代交流施設は気軽に集まって勉強や遊ぶ場所になる予定でしょうか。私たちが集まって遊んだり勉強したりする「総合体育館」や「ふらつと」は時間が限られ、いつでも集まれない。図書館は飲食ができず、静かにしなければならないので、もし違う用途を予定しているなら学習スペースのようなものを作って欲しい。

答弁 多世代交流施設は、開放的な空間にテーブルや椅子を配置し、休憩や読書、自習などができる場所として整備中。令和11年4月に利用開始予定。小さな子供からお年寄りまで利用できる場所なので、利用者同士

清水
りょうじん
隆臣さん

◎小学生高学年以上の遊び場について

質問 町内には小学生高学年以上が遊べる場所が不足している。総合体育館横の空き地にバスケットコートやテニスコートを作つてほしい。難しければ、スポーツ公園の改修を検討してもらいたい。

答弁 屋外での遊びは体力づくりやコミュニケーションに重要。バスケットコートやテニスコートなどの屋外施設は天候の影響を受けやすく、メンテナンスや修繕が難しい。簡易的なバケットゴールの設置については今後検討したい。また、既存のスポーツ公園や総合体育館アリーナも遊び場として活用してほしい。

鈴木
れいら
玲音さん

◎小中一貫校完成後の幌延中学校校舎利用について

質問 以前、中学校施設利用についての質問があり、アンケートを取りながら検討していくとの答弁があつたが、どのような検討をされたのか。

質問 幌延中学校は土砂災害危険区域に指定されており、校舎の継続利用は難しい。義務教育学校開校後の対応は未決定だが、屋内体育館は引き続き活用予定。跡地の再利用については町民の意見を基に、安全性と有効性を考慮して検討したい。



傍聴に來た幌延小学校6年生の記念撮影